



Candidatura de Daniel Jadue por el PC genera roces con Jeannette Jara

Excalcalde. El imputado por el caso Farmacias postula a la Cámara Baja por el distrito 9.

D. Hermosilla
 La oficialización de las listas de candidatos al Parlamento ha dejado más de una discusión, aunque la presencia de Daniel Jadue, investigado por el caso Farmacias y ahora postulante a la Cámara Baja por el distrito 9 por el Partido

Críticas. La candidata dio su opinión, lo mismo que un miembro DC de su comando.

Comunista, causó roces entre el partido y la postulante a la presidencia del conglomerado, Jeannette Jara.

Jadue enfrenta una posible sentencia de 18 años de cárcel e inhabilitación para ejercer cargos públicos por su papel en el caso relacionado con la Asociación Chilena de Municipalidades de Farmacias Populares (Achifarp). En Mega, Jara manifestó sus preocupaciones sobre la decisión del pacto político. "Los partidos lo definieron y yo hubiese preferido que se hubiera dedicado a su defensa judicial", comentó.

"En el caso de Daniel, él está en un proceso judicial y yo espero que lo resuelva lo antes posible, lo he dicho siempre, y me parece que aquí más que hacer reclamos, lo que tiene que hacer es defenderse en los tribunales", aseguró la candidata presidencial.



Jeannette Jara, el día en que se proclamó su candidatura. / COMANDO J. JARA

Tampoco está de acuerdo con la postulación de Jadue el diputado Eric Aedo, quien aunque es DC, lejos de la opción de Jadue, es parte del comando de Jara. "Cuesta sostener, para el PC, que van a enfrentar la delincuencia y

el crimen organizado cuando el estándar que nos ponemos a nosotros mismos, lo vamos bajando", señaló el parlamentario en CNN. "Cuando inscribimos a personas que tienen una complejidad judicial es una mala señal", añadió.

También dijo su parecer José Antonio Kast (Rep.), quien declaró que "Jeannette Jara ha señalado que le habría encantado que Daniel Jadue se hubiese dedicado a su defensa. Bueno, ella debería haber ejercido ese liderazgo".

VA POR EL FRVS

El caso de Calisto

El diputado Miguel Ángel Calisto, quien fue excluido por Chile Vamos, postulará al Senado por Aysén en lista del FRVS. La presidenta de esa colectividad, Flavia Torrealba, se apoyó en la presunción de inocencia del actual diputado, a quien se le acusa de fraude al fisco. El propio desaforado parlamentario indicó que, sobre el cambio de ser oposición a oficialista, que "mi primera lealtad no es ni con la izquierda ni con la derecha, sino con la región". También aseveró que se mantendrá en la bancada Demócrata y que no sabe a quién apoyará en la presidencial: "Vamos a apoyar al candidato o a la candidata presidencial que represente temas que sean en beneficio de las regiones extremas".

En tanto, Evelyn Matthei (Chile Vamos) indicó que "Jeannette Jara debe aclarar si en su programa está proteger a quienes están en la mira de la justicia".



"Los partidos lo definieron y yo hubiese preferido que Daniel Jadue se hubiera dedicado a su defensa judicial".

JEANNETTE JARA
 Candidata del PC

